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ESTADO DO MARANHAO
Câmara Municipal de Alto Alegre do Maranhão

CNPJ: 02.232.044/0001-72 
Avenida Rodoviária s/n

Ata da segunda sessão ordinária da sétima legisla
tura da Câmara Municipal de Alto Alegre do Mara
nhão - MÁ.

Aos vinte e quatro dias do mês de março do ano de 
dois mil e vinte e um, às 17:30 horas, nesta cidade de Alto Alegre do Maranhão - MA, na sede pro
visória da Câmara Municipal, localizada à Avenida Rodoviária, s/n - centro, com a presença dos 
Vereadores Ana Raquel Cavalcante Mano Silva, Antônio Bezerra Lima, Cleusinei Santana Silva, 
Eliane Silva de Oliveira, Leonardo Augusto Gomes da Costa Vanderlei, Luiz de Lemos Silveira, Ma
noel Rodrigues Pereira, Miriam Carneiro Costa, Patrícia Albuquerque Paiva, sob a presidência do 
vereador Leonardo Augusto Gomes da Costa Vanderlei, secretariado os trabalhos pelo vereador 
Luiz de Lemos Silveira, reuniram-se em sessão ordinária da sétima legislatura da Câmara Munici
pal de Alto Alegre do Maranhão - MA. Dando continuidade, em nome de Deus, O Senhor Presidente 
declarou aberta a sessão. Em seguida 0 Senhor Presidente comunicou que se encontram na secre
taria da casa, para ordem do dia as seguintes proposições: PROJETO DE LEI N° 006/2021, Auto
ria do Poder Executivo, "Institui, Reorganiza e Reestrutura o Conselho Municipal de Desenvolvimen
to Rural Sustentável — CMDRS, e dá outras providencias"; REQUERIMENTO N° 002/2021 Autoria: 
Mirian Carneiro Costa; REQUERIMENTO N° 003/2021 Autoria: Ana Raquel Cavalcante Mano Silva; 
REQUERIMENTO N° 004/2021 Autoria: Patrícia Albuquerque Paiva e REQUERIMENTO N° 
005/2021 Autoria: Cleusinei Santana Silva. Em seguida, o Senhor Presidente autorizou a leitura do 
Projeto de Lei n° 006/2021, ao fim da qual consultou ao plenário a conveniência e aceitação do pe
dido de urgência especial, sendo aprovada pelos vereadores. Em seguida o Senhor Presidente soli
citou à Comissão de Constituição, Justiça, Administração, Redação Final e Obras Públicas a elabo
ração do parecer sobre a matéria. Em seguida colocou o mesmo em discussão. Colocado em vota
ção, o mesmo foi aprovado por unanimidade. Continuando o Senhor Presidente autorizou a leitura 
dos requerimentos, ao fim da qual os colocou em discussão, ocasião em que seus autores Cleusi
nei Santana Silva pronunciaram em favor de sua proposição. Colocados em votação, os mesmos 
foram aprovados. Continuando, o Senhor Presidente deu início ao Grande Expediente, franqueando 
a palavra aos vereadores inscritos, da qual fizeram uso: Ana Raquel Cavalcante Mano Silva, Patrí
cia Albuquerque Paiva, Manoel Rodrigues Pereira, Mirian Carneiro Costa, Antônio Bezerra Lima, 
Cleusinei Santana Silva e Luiz de Lemos Silveira, que cumprimentaram aos vereadores e vereado
ras e aos cidadãos presentes na galeria. Comentaram o atual momento da administração municipal. 
Falaram sobre a importância da Câmara de Vereadores na administração pública, reafirmando a 
importância da harmonia e independência entre os poderes do município. Comentaram a importân
cia da aprovação do Projeto de Lei n° 006/2021 e dos requerimentos. Nada mais havendo a tratar, 
0 Senhor Presidente declarou encerrada a sessão e autorizou que se lavrasse a presente ata, que
depois de lida e achada conforme, será por todos assinada. Eu______________________,
Secretário da Mesa Diretora lavrei esta e assino juntamente com o Presidente e todos os vereado
res.


